

12月7日（日）、リンクステーションホール青森にて「日本原燃ふれあいコンサート」を開催しました。本コンサートは、地域の皆さんへの感謝の気持ちと、青森県の芸術文化振興のお役に立ちたいという想いを込め、1990年より開催しております。

コンサートの様子

今回は人気ヴァイオリニスト「NAOTO」さんと、魅力あふれる演奏者の皆さんをお迎えしました。コンサートではプロの洗練された演奏に加え、八戸東高等学校音楽部との特別共演も行われ、多数の応募から抽選で選ばれたお客さまに音楽の素晴らしさを堪能いただきました。



ヴァイオリンを主旋律とする演奏構成により会場は一体感に包まれました



ポップな楽曲も多く、リズミカルで楽しめました♪

八戸東高校の合唱に心打たれました！



ヴァイオリン・ピアノ・ギター・ベース・ドラムの調和した演奏は、重厚かつ迫力あるハーモニーで会場のお客さまを魅了しました！



八戸東高等学校音楽部との共演では、綺麗な歌声に会場全体が感動に包まれ、あたたかい拍手が送られました

コンサート会場での募金を寄付



12月25日（木）、ふれあいコンサートへご来場の皆さんからお寄せいただいた募金「229,056円」を青森県社会福祉協議会さまへ寄付しました。これにより1990年以来の寄付総額は800万円を超えるました。

この寄付金は、同協議会を通じて、子育て支援や災害ボランティア活動などさまざまな事業に役立てられます。

募金の趣旨にご賛同いただき、多くの善意をお寄せいただいた皆さんに、改めて感謝申し上げます。

⇒当社 代表取締役副社長 青森地域共生本社代表 沼畠（写真左）から
青森県社会福祉協議会 高杉会長（写真右）へ寄付金の目録を贈呈し、
感謝状を受領。